

Ressort: Finanzen

Grünen-Finanzexperte Schick: Finanzkrise ist noch nicht vorbei

Berlin, 14.09.2018, 05:00 Uhr

GDN - Der Grünen-Finanzexperte Gerhard Schick geht davon aus, dass die zweite Pleite von Lehman Brothers vor zehn Jahren schwelende Finanzkrise noch nicht vorbei ist. "Die Krise ist nicht vorbei, sie hat sich nur verlagert. Sie hat angefangen bei den Banken, ging dann über zu den Staaten, war zwischendurch bei Geldmarkt-Fonds. Jetzt ist sie bei Lebensversicherungen, Pensionskassen und dem deutschen Immobiliensektor angelangt", sagte Schick der "Passauer Neuen Presse" (Freitagsausgabe).

Die Bankenrettung habe den Steuerzahler Schätzungen zufolge schon 68 Milliarden Euro gekostet, ist Schick überzeugt, "wenn man nicht nur die bereits veröffentlichten Schlussrechnungen, sondern auch die noch ausstehenden Bilanzen der Commerzbank und anderer Banken berücksichtigt".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111829/gruenen-finanzexperte-schick-finanzkrise-ist-noch-nicht-vorbei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com